



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 24. April 2007

Menschenrechtsausschuss zieht erste Bilanz nach Reise nach Turkmenistan

Die Delegation des Ausschusses für Menschenrechte und humanitäre Hilfe, die vom 1. bis 5. April 2007 Turkmenistan besucht hat, lädt zu einer Pressekonferenz am

9. Mai 2007

um 14.00 Uhr

im Pau-Löbe-Haus Raum 4.200

ein. Die Abgeordneten wollen dabei eine erste Bilanz ziehen, die Ergebnisse der Reise schildern und mögliche Forderungen, die sich hieraus für das politische Handeln ergeben, vorstellen.

An der Reise nahmen neben dem stellvertretenden Vorsitzenden des Ausschusses für Menschenrechte und humanitäre Hilfe, Abg. Holger Haibach (CSU/CSU, Delegationsleiter), Abg. Angelika Graf (SPD) und Abg. Volker Beck (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) teil.

Für Rückfragen steht Ihnen das Sekretariat des Ausschusses unter der Rufnummer 030/227-33550 zur Verfügung.